

<https://www.tuniscope.com/article/100925/tunisie/actualites/memorial-ratage-394312>

Publié le 06-03-2018

HAMMAMET : UN MÉMORIAL DÉDIÉ À SGHAIER OULED AHMED QUALIFIÉ DE 'RATÉ'

A l'occasion de la journée des femmes tunisiennes, celle où l'on commémore le CSP (code du statut personnel) un hommage au poète Ouled Ahmed, décédé le 5 avril 2016, a été prévu, à Dar Sébastien.



Pour rendre hommage à l'auteur des vers « Nissaôu Biladi », un mémorial avec une statue à l'effigie de Sghaier Ouled

Ahmed, orné de strophes du poète, a été dévoilée au public, samedi 13 août.

Cette œuvre inaugurée par la sculptrice Sadika keskes en présence de la femme et de la fille de Ouled Ahmed n'a pas fait l'unanimité chez les inetrnautes et l'on parle carrément d'une « œuvre ratée » dans les médias tunisiens.

Le souci majeur de l'oeuvre semble être d'ordre esthétique et les Tunisiens n'ont pas ménagé l'artiste critiquant la statue qui, à leur goût, n'était pas du tout représentative du poète icône.

Evoquant tantôt ET (l'extraterrestre de Speilberg), tantôt les déités païennes, allant jusqu'à parler de caricature et d'humiliation, nombreux sont ceux qui ont condamné ce mémorial.

H.B.